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Saison 2024/2025 

Procès-verbal n°04 du Comité Directeur 
 

Réunion du : Mardi 22 octobre 2024 
A : 18h30 à la Maison du Football 

Présidence : M. Didier VINCENT 

Présents : Mmes Marion BOURGET ; 
MM. Emmanuel ANGONIN, Dorian FILLOD (à partir de 18h50), Philippe FLOCHON, Didier 
GUERIAUD, Jean-Luc NETZER, Nicolas THABARD et Fabien THOMET. 

Excusés : Mmes Marie-France GUY et Elodie MYOTTE-MOUILLER ; 
MM. Anthony ARNOULT, Hervé BLANCHARD, Lionel DORBON (pouvoir à Philippe FLOCHON), 
Nicolas KURY, Mickaël LUCAS (pouvoir à Nicolas THABARD), Sylvain PERRIN (pouvoir à Didier 
VINCENT) et André PICHOT (pouvoir à Nicolas THABARD). 

Invités excusés : Ludovic CORNEBOIS, Clément JAILLET, Gwenael MARTIN 

Assistent : M. Sébastien HARMAND et Jean-Pascal MINARO 

Le Président constate la signature de la feuille d’émargement par les membres et ouvre la séance à 18h35. 

1. Remerciements/Félicitations 

► Le Comité Directeur remercie le club du CS Passenans pour avoir accueilli sur ses installations la Formation Initiale 
en Arbitrage (FIA) les 11, 12 et 19 octobre dernier. 

► Le Comité Directeur félicite à nos 2 clubs jurassiens Jura Sud Foot et Jura Dolois Football pour leur qualification au 
6ème tour de la Coupe de France. 

► Le Comité Directeur félicite le PS Dole Crissey pour son investissement dans le foot adapté. Leur équipe vient de 

remporter le championnat de para foot de Bourgogne Franche Comté à Audincourt et s’est qualifiée pour le 

championnat de France qui aura lieu au printemps. 

2. Approbation du dernier PV 

Le Comité Directeur procède à l’approbation du procès-verbal de la réunion suivante : 

✓ PV N°03 du Comité Directeur du 08 octobre 2024 

Le procès-verbal est approuvé à l’unanimité. 

3. Informations du Président 

a. Rencontre avec le RCF Saint-Claude 

Comme évoqué dernièrement, une rencontre avec les dirigeants du RCF Saint-Claude est programmée le samedi 

26/10/2024 à 9h. La Ville de Saint-Claude a été invité à participer. 

b. Arbitrage 

► Promotion 2024/2025 

La promotion 2024/2025 des nouveaux arbitres sera baptisée « Promotion Marcel PICCAMIGLIO », en hommage zau 
grand serviteur de l’arbitrage jurassien qu’il était. 

► Formation animée par Clément TURPIN 

Clément TURPIN, Conseiller Technique Régional en Arbitrage, et arbitre international, animera une formation au club 
du FCC La Joux Nozeroy, à Mignovillard, le mardi 03 décembre prochain. A cette occasion, la réunion du Bureau sera 
délocalisée sur place. 
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c. Conseil d’Administration (CA) de la Ligue de Bourgogne Franche-Comté de Football (LBFC) 

Le Président Didier VINCENT a participé au dernier CA de la LBFC, le jeudi 17 octobre dernier. Les principaux sujets 

étaient liés à la gestion financière et à la préparation de l’Assemblée Générale 

d. Rencontre avec les partenaires 

► Rencontre avec Sport 2000 

Mercredi 16 octobre dernier, le Président Didier VINCENT et Sébastien HARMAND ont rencontré Thibaut MEUNIER, le 
responsable commercial clubs et associations de Sport 2000 Montmorot. Il a été question du partenariat qui court 
jusqu’au 30 juin 2025. Une nouvelle proposition a été faite pour le faire évoluer, notamment au niveau des conditions 
d’achat des produits NIKE qui seront plus favorables. Ces conditions pourront avoir un effet rétroactif au 1er juillet 2024 
et l’engagement irait jusqu’à la fin de la mandature, le 30 juin 2028. 

Il a également été procédé au passage de la commande des maillots pour les coupes du Département seniors 
masculins, Sport 2000/Crédit Mutuel, et du Département jeunes U15 et U18. 

► Rencontre avec Allianz E. Callier 

Mercredi 16 octobre dernier, Didier VINCENT et Sébastien HARMAND ont rencontré Emmanuel CALLIER, agent général 
d’assurance Allianz et son nouvel associé Kévin POURPRIX. Il a été question du partenariat en cours et de sa poursuite. 
Sébastien rencontrera de nouveau Kévin POURPRIX pour avancer sur ce sujet et travailler sur une offre à destination 
des clubs du Jura qui pourrait être présentée lors de la journée des passionnés. 

► Rencontre avec le Crédit Mutuel 

Mardi 15 octobre dernier, Didier VINCENT et Sébastien HARMAND ont rencontré Patrick CHAPUIS, Directeur du Crédit 
Mutuel de Lons-le-Saunier afin d’évoquer le partenariat de la Coupe seniors masculin Sport 2000/Crédit Mutuel et les 
Coupes jeunes U15 et U18. Le partenariat se termine au 30 juin 2025 et il est question de le renouveler pour les 4 
prochaines saisons dans les mêmes conditions. Il a été également le sujet des tirages de coupes qui ne peuvent pas, 
faute de place, être organisés dans une agence, et le sujet du visuel sur les maillots pour mettre mieux en avant la 
marque. 

e. Retour sur la rencontre avec le service aux clubs 

Lundi 14 octobre dernier, le Président Didier VINCENT, accompagné de Nicolas THABARD, Dorian FILLOD, et Sébastien 

HARMAND, a rencontré une délégation du Service aux Clubs de la Ligue de Bourgogne Franche-Comté, composée de 

Patricia BEAURENAUD, vice-Présidente de la Ligue, Amandine MENIGOZ, Directrice du Service, Clara SIDOBRE, 

Conseillère Technique Régionale, et Annisa GITTON, assistante administrative. Les échanges ont été très intéressants 

et ont permis de mieux identifier les ressources et les contacts de ce service destiné à accompagner les clubs dans 

leur structuration. Il y a une vraie synergie avec ce que souhaite mettre en place l’équipe dirigeante du District. 

f. Visite du FootGolf de Chapelle-Voland 

Le Directeur du Développement, Sébastien HARMAND, et Clément JAILLET, Conseiller Technique Départemental en 

charge du Développement et de l’Animation des Pratiques, ont rencontré ce mardi 22 octobre les dirigeants de 

l’association du FootGolf de Chapelle-Voland, dans le cadre du développement des nouvelles pratiques, mené par la 

Commission Foot Loisir Foot Santé. Il leur a été réservé un excellent accueil et une réflexion sera menée avec la 

Commission Foot Loisirs Foot Santé pour l’organisation éventuelle d’un évènement sur ces installations, méconnues 

des clubs jurassiens. 

g. Réunion des collèges à la FFF les 15 et 16/11/2024 

Une réunion des collèges des Présidents de Ligue, Présidents de District, et des autres acteurs du football est prévu le 

samedi 16 novembre prochain au siège de la Fédération Française de Football. Le Président Didier VINCENT y assistera. 

Au programme, une formation sur les outils digitaux. 
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h. Cérémonie des Coqs du CDOS 

Le Président Didier VINCENT est invité à la cérémonie des Coqs du CDOS qui aura lieu le vendredi 08 novembre 

prochain au CarCom de Lons-le-Saunier. Pour rappel, la jeune joueuse de Jura Dolois Football, Anissa HAMDANI, a été 

proposée par le District- pour recevoir une distinction. 

4. Assemblée Générale 

a. Rétroplanning 

A quelques semaines de l’Assemblée Générale qui aura lieu au lycée agricole de Montmorot, le vendredi 22 novembre 

prochain, le Comité Directeur reprend les échéances institutionnelles. 

✓ 22/10 : Comité Directeur → examen des vœux du District (voir point 4.c)) 

✓ 23/10 : Date limite réception des vœux des clubs → à ce jour, pas de vœux reçus, une relance avait été faite aux clubs 

vendredi 18/10 

✓ 29/10 : Commission des Finances 

✓ 05/11 : Comité Directeur → examen des vœux des clubs ; approbation des comptes ; validation ordre du jour 

✓ 07/11 : Envoi des convocations aux clubs 

✓ 22/11 : Assemblée Générale au Lycée Agricole de Montmorot 

b. Projet ordre du jour 

Le Comité Directeur établit un projet de l’ordre du jour. Il sera enrichi et arrêté définitivement lors de la séance du 05 

novembre. 

✓ Accueil et émargement des représentants des clubs de 18h30 à 19h15 (horaire de clôture de rigueur) 

✓ Ouverture de l’Assemblée Générale à 19h30 par le Président, Didier VINCENT 

o Test des boîtiers électroniques 

✓ Ouverture de l’Assemblée Générale Extraordinaire 

o Modifications des Statuts du District 

o Modifications du Règlement Intérieur du District 

✓ Clôture de l’Assemblée Générale Extraordinaire 

✓ Approbation du Procès-Verbal de l’Assemblée Générale du 28 juin 2024 

✓ Allocution du Président, Didier VINCENT 

✓ Rapport Financier par le Trésorier, Dorian FILLOD et le Président de la Commission des Finances, Lionel DORBON 

✓ Présentation de l’exercice comptable clos au 30 juin 2024 

✓ Rapport de Monsieur le Commissaire aux Comptes 

✓ Approbation des comptes de l’exercice comptable clos au 30 juin 2024 et affectation du résultat 

✓ Présentation et vote du budget prévisionnel 2024/2025 

✓ Modifications de textes / Vœux des clubs et du District 

✓ Questions diverses 

✓ Interventions des personnalités invitées 

✓ Clôture de l’Assemblée Générale par le pot de l’amitié 

c. Projet des différents textes 

Le Comité Directeur étudie et valide les différentes modifications de textes qui seront soumises au vote des clubs lors 

de l’Assemblée Générale 

► Statut du District 

Information aux clubs de la transcription des modifications des statuts du District voté lors de l’Assemblée Fédérale du 
16 décembre 2023. Mise en application au 25/11/2024. 

Vœux du Comité Directeur : suppression de l’article 12.5.6 ; modification des articles 13.1 et 14.4 en ajoutant la 
présence du Directeur du District ; modification de l’article 14.1 sur la composition du Bureau, réduite de 8 à 6 
membres. Mise en application au 25/11/2024. 
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► Règlement Intérieur 

Vœux du Comité Directeur : modification du titre ; correction de la sémantique et de la numérotation erronée des 
articles ; suppression de renvoi à des articles incohérents ; suppression de mentions étant déjà définies dans les 
différents règlements ; suppression d’articles obsolètes ; réorganisation du titre III sur la composition et les attributions 
des commissions ; création de 2 nouvelles commissions. Mise en application au 25/11/2024. 

► Règlement des Obligations 

Vœux du Comité Directeur : précisions sur la non comptabilisation d’une équipe U7 ou U9 en entente dans les 
obligations d’équipes de jeunes ; suppression de la comptabilisation d’une équipe seniors féminine pour compenser 
une obligation d’une équipe de jeunes ; suppression des obligations en matière d’équipes de jeunes en D3 ; ajout de la 
mention de déclaration dans FootClubs de l’éducateur encadrant en D1 ; suppression de l’interdiction d’accéder en R3 
si défaut au niveau des obligations d’encadrement en D1 ; ajout de la mention « certifié » pour les CFI obligatoire pour 
les inter secteurs U13 et U15 ; réécriture du Statut de l’arbitre pour une meilleure lisibilité. Choix de mise en application 
au 01/07/2024 ou 01/07/2025. 

► Informations sur l’évolution du règlement « autour de la rencontre » 

Engagement automatique dans les différentes coupes, seniors masculins et féminins, jeunes masculins et féminins, 
selon les conditions définies dans les différents règlements ; les clubs qui ne souhaitent participer devront avertir le 
District ; ajout de la participation des équipes 1ères de D4 en Coupe du Département. Mise en application au 
01/07/2025. 

Suppression des prolongations dans les coupes seniors masculins. Mise en application au 01/07/2025. 

Mise en place d’un temps-mort pour faire retomber la pression pendant les matches, sur et en dehors du terrain. 
Possibilité de procéder à une phase de test sur 2ème partie de saison en D1 et D2. Mise en application si test concluant 
au 01/07/2025. 

► Modification de la composition du championnat Départemental 3 

Vœux du Comité Directeur : A partir de la saison 2026/2027, passage en D3 de 3 groupes de 10 équipes à 2 groupes 
de 12 équipes. Mise en application au 01/07/2026. 

► Informations sur la modification des règlements des championnats de Jeunes U13/U15/U18 

En U18 : Classement uniquement sur critère sportif ; maintien de la constitution des groupes sur le critère 
générationnel mais modification de la proportion des U18 en n-1 de 33% à 50% ; durcissement du barème disciplinaire 
avec retrait de point tous les 5 matchs cumulés ; Bonus formation « +1 point » si éducateur titulaire à minima le CFI 
U14-U19 certifié + licence éducateur fédéral ou technique ; en D1, maintien de l’équipe classé 1ère la saison précédente. 
Mise en application au 01/01/2025. 

U15 : Classement uniquement sur critère sportif ; maintien de la constitution des groupes sur le critère générationnel 
mais modification de la proportion des U15 en n-1 de 33% à 50% ; durcissement du barème disciplinaire avec retrait 
de point tous les 5 matchs cumulés ; Bonus formation « +1 point » si éducateur titulaire à minima le CFI U14-U19 
certifié + licence éducateur fédéral ou technique ; en D1, maintien de l’équipe classé 1ère la saison précédente. Mise en 
application au 01/01/2025. 

► Fair-Play 

Ajout de la D1 Féminine dans les récompenses pour le challenge du Fair-Play dans les mêmes conditions que les 
championnats de Départemental 1, 2 et 3. 

► Club où il fait bon aller jouer 

Une réflexion doit être menée sur ce challenge pour plusieurs raisons : 

➢ Intérêt des clubs : relances importantes à faire pour obtenir les classements 
➢ Temps de travail important 
➢ Globalisation du challenge par club et non par équipe 
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5. Point sportif 

a. Futsal 

► Bilan des engagements 

Jean-Pascal MINARO, Président de la Commission Futsal, présente le travail effectué par sa Commission. Il a fallu 

passer beaucoup de temps pour recontacter les clubs qui avaient oublié de s’inscrire. 

Détail des équipes inscrites par catégorie :

➢ Seniors Masculins : 14 

➢ Seniors Féminins : 7 

➢ U18 Masculins : 22 

➢ U18 Féminins : 5 

➢ U15 Masculins : 27 

➢ U15 Féminins : 12 

➢ U13 Masculins : 42 

➢ U12 Féminins : 6 

➢ U11 : 44 

➢ U9 : 47 

➢ U7 : 35 

➢ Total 261 équipes

► Modification du calendrier 

Tenant compte de l’indisponibilité du GES et du Cosec de Lons-le-Saunier le 14 décembre prochain, le Comité Directeur 

acte, sur proposition de la Commission Futsal, la modification de la date du Noël du Futsal qui aura donc lieu 21 

décembre 2024. Le calendrier général des jeunes sera modifié en conséquence. Concernant l’action solidaire, la date 

est trop loin pour la collecte de jouets et sa redistribution par le Secours Populaire. Une autre action est à l’étude, 

toujours dans une démarche solidaire, avec la Croix Rouge. 

6. Réunions d’échanges et d’informations 

a. Invitations : 

Les invitations pour les réunions d’échanges et d’informations ont été envoyées aux clubs vendredi 18 octobre 

dernier, avec un lien google forms pour les inscriptions. A ce jour, les participations sont les suivantes. 

► Lundi 28/10 à 19h, au siège du District à Lons-le-Saunier : 4 clubs, 6/7 personnes 

► Jeudi 07/11 à 19h au club house du FC Gevry : 6 clubs, 16/17 personnes 

Une relance sera faite dès demain au club, et une information sera également mise en ligne sur le site Internet du 

District. 

b. Sujets abordés : 

Le Comité Directeur arrête les sujets qui seront abordés lors des réunions d’échanges et d’informations : 

➢ Projet de modification de texte à l’AG : 
o Obligations en D3 
o Engagements en Coupe 
o Suppression des prolongations en Coupe Seniors Masculins 
o Refonte du championnat de D3 
o Modification des règlements U15/U18 

➢ Sujets de réflexions 
o Mise en place du temps mort 
o Procédure de remise de match suite terrain impraticable 

➢ Sujets des clubs 
o Pratique seniors masculin à 8 
o Brassage U11 
o Festifoot 

➢ Le règlement disciplinaire 
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c. Participants des membres du Comité Directeur : 

Le Comité Directeur fait le point sur ses membres qui participeront aux réunions. 

► Lundi 28/10 à 19h, au siège du District à Lons-le-Saunier : Didier VINCENT ; Jean-Luc NETZER ; Nicolas THABARD ; 

Dorian FILLOD ; Emmanuel ANGONIN ; Mickael LUCAS. 

► Jeudi 07/11 à 19h au club house du FC Gevry : Didier VINCENT ; Jean-Luc NETZER ; Nicolas THABARD ; Emmanuel 

ANGONIN ; Didier GUERIAUD. 

► Une relance sera faite dès demain aux membres Comité Directeur absents ce soir. 

7. Groupe de travail Prévention / Médiation 

Didier GUERIAUD présente les derniers travaux du Groupe de Travail Prévention/Médiation. Il insiste sur l’importance 

de sensibiliser le Président sur son le rôle dans le Club, la gestion des éléments perturbateurs et l’organisation des 

rencontres. Il revient sur la mise en place prochainement d’une formation (théorique et pratique) sur les gestes qui 

sauvent, début 2025. 

8. Agenda 

✓ Jeudi 24 octobre : Réunion de Campagne de Daniel FONTENIAUD au siège du District à Lons-le-Saunier 

✓ Lundi 28 octobre : Réunion d’échanges et d’informations au siège du District à Lons-le-Saunier 

✓ Mardi 29 octobre : Commission des Finances 

✓ Mardi 05 novembre : Comité Directeur 

✓ Jeudi 07 novembre : Réunion d’échanges et d’informations au club house du FC Gevry 

✓ Samedi 09 novembre : Assemblée Générale de la Ligue à la Commanderie à Dole 

✓ Mardi 19 novembre : Bureau 

✓ Vendredi 22 novembre : Assemblée Générale du District au lycée agricole de Montmorot 

 
La séance est clôturée à 23h20. 

 

Nicolas THABARD Didier VINCENT 

Secrétaire Général Président 


